

Anne Hidalgo salue la distinction de Paris comme « meilleure ville étudiante au monde »

« Le cabinet britannique QS vient de distinguer Paris comme la "meilleure ville étudiante au monde", pour la 3^e année consécutive, devant Melbourne et Londres. Je me félicite de ce classement, qui marque le résultat de notre politique volontariste et ambitieuse pour construire une ville innovante, attractive et ouverte sur le monde.

Cette étude est construite selon 18 indicateurs, dont le niveau des universités, la diversité des étudiants, l'attractivité, l'avis des employeurs et le coût de la vie, mais aussi le progrès social ou la sécurité. Paris obtient un très bon score, notamment pour l'excellence de ses universités et le dynamisme de son marché de l'emploi. Elle est aussi reconnue pour la qualité de vie qu'elle procure.

Notre ville compte aujourd'hui 330.000 étudiants. Leur accueil et leur réussite sont pour nous une priorité : Paris consacre chaque année 36M€ à des actions en leur faveur.

Nous les orientons dès leur arrivée. Paris organise tous les ans, avec le CROUS et la Cité Internationale Universitaire, un service d'accueil physique principalement destiné aux étudiants internationaux : 7.500 d'entre eux ont été accompagnés cette année.

Nous les accompagnons vers le logement. L'offre de logements a été considérablement développée depuis 2001. Je me suis engagée à amplifier cet effort pendant ma mandature, en créant 6.000 nouveaux logements étudiants d'ici 2020, soit 1.000 par an. Les jeunes les plus modestes, qui s'installent pour la première fois dans un logement du parc privé, bénéficient aussi d'une aide de la Ville à l'installation, d'un montant de 900 € : 1.784 étudiants en ont bénéficié l'an dernier.

Nous les aidons à s'ouvrir au monde. Nous avons créé le dispositif Erasmus-Paris, dont 26 établissements sont partenaires : il attribue un complément de bourse de 150 € aux jeunes en formation qui effectuent un séjour à l'étranger. Plus de 1.000 étudiants en bénéficient chaque année.

Nous soutenons leurs projets. Paris agit aussi pour dynamiser la vie étudiante. Incubateur associatif, lieu d'innovations et d'expérimentations, la Maison des Initiatives Etudiantes (MIE) accueille et accompagne plus de 245 associations. Installée dans le 4^e arrondissement, elle dispose de deux antennes, dans les 13^e et 6^e arrondissements. Une troisième verra bientôt le jour dans le 18^e.

Enfin, si Paris est la meilleure ville étudiante au monde, c'est aussi grâce aux valeurs de solidarité et d'entraide, au dynamisme et à la créativité, de ses habitants. Chaque Parisien peut être fier de ce classement. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris